

# UN PEU D'HISTOIRE...DE BECQUIGNY



## BECQUIGNY – Statistiques de 1836

1200 ha sur zone boisée

Il y avait 3 kms de forêts pour aller de Becquigny à Bohain.

C'est donc dans des zones déboisées que se sont progressivement installés la culture et l'élevage entre 1850 et 1900 en plus ou moins 150 ans

Une grande partie des habitants vivaient donc de la terre au début de la dernière guerre.

Il y avait 25 petites exploitations agricoles en 1940 ; des fermages de 10 à 30 ha avec des chevaux de trait et un personnel permanent et des saisonniers (betteraves, pommes de terre...) et aussi des herbagers (petites exploitations familiales avec des pâturages, un petit champ) complétés par du tissage à main. Il y a encore 50 ans la moitié du village vivait d'agriculture.

## A l'origine :

A l'époque gallo-romaine il y eut un village dont il ne restait plus rien au 12<sup>ème</sup> siècle  
Des moines de Compiègne étaient propriétaires du terrain. Ils songèrent à le rétablir pour profiter des richesses de l'endroit (cultures, élevage, pêche...)  
Ils s'associèrent à un chevalier du pays, Alberic de Roye et signèrent une chartre (contrat) avec lui en 1163 (deux siècle avant le début de la guerre de 100 ans) – Alberic de Roye Seigneur de Bekegnies

D'après archives personnelles  
Pierre Delval